

## REISEINFORMATION



### BURG HOCHOSTERWITZ & TAGGENBRUNN - BUSREISE ÖSTERREICH / ST. VEIT AN DER GLAN

Erhaben thront die Burg Hochosterwitz - Oben angekommen, kann man auch schon die nahegelegene Burg Taggenbrunn erspähen. Sowohl Burg Hochosterwitz als auch Burg Taggenbrunn sind wichtige kulturelle und historische Sehenswürdigkeiten in Kärnten und bieten Besuchern die Möglichkeit, in die Vergangenheit einzutauchen und die Schönheit der österreichischen Burgenarchitektur zu erleben.

#### REISEPROGRAMM:

---

Heute fahren Sie zur Kärntens bekanntesten Sehenswürdigkeit, zur Burg Hochosterwitz. Hinauf mit dem Schrägaufzug, die 150 Höhenmeter zwischen Parkplatz und Burg überwindet. Diese Burg ist eine Höhenburg. Anschließend geht es zum Mittagessen im Weingut Taggenbrunn (fakultativ). Am Nachmittag steht im Weingut Taggenbrunn eine Führung mit Weinverkostung am Programm. Dort wird auf einer Fläche von ca. 45 Hektar ausgezeichnete Wein angebaut, wobei auf altbewährte Tradition gesetzt wird. Um höchstmögliche Weinqualität garantieren zu können, werden Rebschnitt, Laubarbeit sowie Weinlese ausschließlich händisch ausgeführt.

#### INKLUDIERTER LEISTUNGEN

---

- Fahrt im Reisebus inkl. Basisservice
- Eintritt und Führung Burg Hochosterwitz
- Liftfahrt auf die Burg Hochosterwitz
- Führung und Weinverkostung Weingut Taggenbrunn

#### STÄDTE

---

##### St. Veit an der Glan

Sankt Veit an der Glan ist eine Stadtgemeinde und die Hauptstadt des gleichnamigen Bezirks in Kärnten, Österreich.

#### AUSFLUGSZIELE

---

##### Burg Hochosterwitz

Die hervorragend erhaltene Burg bzw. Festungsanlage wurde in den Jahren 1570 bis 1586 über einem viel älteren Kern in der gegenwärtigen Gestalt erbaut. 14 Tore führen auf einen befestigten, 150 Meter hohen Burgfelsen, auf dessen Spitze sich die

eigentliche Zentralburg befindet.

Die Rüstkammer, die Waffensammlung und die interessante Bildersammlung aus der Renaissancezeit zeugen von der Geschichte dieser einmaligen Wehranlage. Neben der Möglichkeit des Aufstieges durch die historisch interessanten 14 Burgtore kann man die Burg auch mit der Fürst-Max-Bahn erreichen.

Ein umfangreiches Kulturprogramm mit Konzerten, Bilderausstellungen und Festen lädt den Besucher ein, die Burg in ihrer Vielfältigkeit zu entdecken.

Im Burgrestaurant werden die Besucher mit heimischer Kärntner Küche verwöhnt.

Neben dem interessanten Museum und dem kulinarischen Angebot kann man auf der Burg auch in die Erlebniswelt des mittelalterlichen Handwerks eintauchen.



## LÄNDER

---

### Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!

## REISEBILDER

